
①静岡大学と藤枝市がフジの花の新たな品種開
発に向けて共同研究に取り組んでいるのは、なぜ
か。次の語句を必ず使って説明しなさい。

＜ 交流人口 ＞

②藤枝市の蓮華寺池公園でフジに関するアン
ケートをとった際にどのような意見があったのか。

③あなたが住んでいる地域で、藤枝市の事業の一
つである「食と農のアンテナエリア」のような地域
の交流人口を増加させる計画案の例を説明しなさ
い。
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①静岡大学と藤枝市がフジの花の新たな品種開
発に向けて共同研究に取り組んでいるのは、な
ぜか。次の語句を必ず使って説明しなさい。

＜ 交流人口 ＞

例 フジの花の開花時期の性質を利用し、フジを
楽しめる期間を拡大することで交流人口の増加
にもつなげて藤枝がフジの街というイメージを全
国に広めるため。

②藤枝市の蓮華寺池公園でフジに関するアン
ケートをとった際にどのような意見があったのか。

例 フジの新しい香りや色を見てみたいという意
見や開花時期を遅らせることができるのかという
意見。

③あなたが住んでいる地域で、藤枝市の事業の
一つである「食と農のアンテナエリア」のような地
域の交流人口を増加させる計画案の例を説明し
なさい。

例 掛川市で進められているオリーブ産地化計
画について、遠州地域を含めて広げ、主要な農
作物であるお茶とオリーブの複合的な魅力を、大
学と共同研究も進めながら高めていくこと。
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